



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Anggota Polsek Pakisjaya Mengikuti Rapat Pleno Terbuka Penghitungan Suara Pilkada 2024

KARAWANG - KARAWANG.FR.N.CO.ID

Nov 29, 2024 - 13:38



Polres Karawang Polda Jabar Polsek Pakisjaya Panitia Pemilihan Kecamatan (PPK) kecamatan Pakisjaya, kabupaten Karawang, pada saat ini tengah menggelar rapat pleno terbuka rekapitulasi perolehan suara Pilkada 2024.

Sebagaimana diketahui masyarakat telah menunaikan hak pilihnya pada pesta demokrasi pemilihan kepala daerah (Pilkada) serentak pada hari rabu 27 November 2024 di Tempat Pemungutan Suara (TPS) masing-masing.

Usai dilakukan rekapitulasi perolehan suara di tingkat KPPS (Kelompok Penyelenggara Pemungutan Suara) tahapan berikutnya adalah rekapitulasi tingkat PPK di kecamatan.

PPK kecamatan Pakisjaya sendiri telah memulai tahapan rapat pleno penghitungan suara rekapitulasi sejak hari Kamis, (28/11/2024), dan hingga saat berita ini diturunkan rekapitulasi belum selesai dan masih berlangsung.

Proses pleno penghitungan suara tingkat kecamatan Pakisjaya dijadwalkan dimulai hari ini dan ditargetkan rampung selama dua hari,

hal tersebut disampaikan, Saparudin, S. Pd. Selaku Ketua PPK Pakisjaya, pada Kamis (28/11/2024). Ia, menyebutkan bahwa persiapan telah dilakukan secara maksimal untuk memastikan kelancaran rapat pleno terbuka di tingkat kecamatan Pakisjaya.

“Logistik Pilkada seperti kotak suara, formulir rekapitulasi, dan dokumen pendukung lainnya sudah tiba dengan aman tadi malam. Hari ini, rapat pleno rekapitulasi sudah dimulai dan sampai saat ini baru empat desa bisa terselesaikan pada malam ini,” ujarnya.

Dalam rapat pleno ini, hasil penghitungan suara Pilkada 2024 dari seluruh TPS di wilayah kecamatan Pakisjaya akan diverifikasi dan dicocokkan dengan dokumen resmi yang telah dikumpulkan.

Proses ini melibatkan saksi dari masing-masing pasangan calon, pengawas pemilihan, serta perwakilan dari pihak terkait lainnya.

“Selanjutnya, setelah pleno tingkat kecamatan selesai, hasil rekapitulasi akan langsung diteruskan ke tingkat kota/kabupaten untuk dilakukan pleno berikutnya. Tahapan ini menjadi krusial dalam memastikan akurasi data dan integritas hasil Pilkada,” kata, Saparudin.

Masyarakat diimbau untuk tetap tenang dan mempercayakan proses ini kepada pihak penyelenggara, serta terus memantau perkembangan Pilkada 2024 kabupaten Karawang sebagai bagian dari pengawasan demokrasi.

Dalam rapat pleno terbuka penghitungan suara pilkada 2024 tingkat kecamatan Pakisjaya, nampak di hadiri ketua PPK Pakisjaya, Saparudin, S. Pd. Beserta komisioner dan Ketua sekertariat PPK Pakisjaya.

Hadir pula Kapolsek Pakisjaya, IPDA Nana Atmaja, anggota TNI Danposramil Pakisjaya, PELTU Ahmad Ibrohim. Sekertaris Camat (Sekcam) Pakisjaya. H. Mat Pakar, SE. ketua Panwascam Pakisjaya Kusman, S.Pd. beserta anggota. Para saksi calon dan para PPS dari delapan desa se-kecamatan Pakisjaya. beserta tamu undangan lainnya."pungkasnya.

Kapolres Karawang AKBP Edward zulkarnain, SIK SH MH